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打造高品质都市党报

我省借邮展推介3000个项目
29个国家和地区发行牡丹邮票

本报洛阳专电（记者 孙志刚）昨日
上午，省商务局借中国2009世界邮展在
洛阳举办之机，召开河南省情说明会，推
介我省3000多个优势产业项目。

这些项目涉及工业、旅游、服务业、
现代物业、基础产业、商贸流通等多个领
域。应邀参会的中外客商有 703人，其
中境外客商289人。境外客商分别来自
美国、意大利、泰国、澳大利亚、日本、韩
国和中国香港、台湾等国家和地区；北
京、上海、广东、福建、浙江等23个省（自
治区、直辖市）的代表团也参加了活动。
香港贸发局、澳大利亚—中国发展中心、

日本海外协会、日本香港国际商会等组
织还组团莅临我省考察。

副省长宋璇涛在说明会上致欢迎
辞。他说，去年以来，河南采取一系列扩
内需、保增长措施，经济保持了平稳增
长，现在已经成为重要的产业承接地和
投资兴业的热土，热诚欢迎广大有识之
士洽谈合作，在合作中实现互利共赢。

说明会上，洛阳市政府还向与会
客商推介了该市精心挑选的 50个招商
项目。

本报洛阳专电(记者 孙志刚）中国
2009 世界邮展举世瞩目。为纪念这

个世界集邮界的盛会，许多国家纷纷
发行邮票。昨日，记者从本届世界邮
展办获悉，将有朝鲜、新加坡、日本、
蒙古、坦桑尼亚和乌干达等 29 个国家
和地区发行牡丹题材的纪念邮票和
小型张。

国家邮政局今天发行《中国2009世
界集邮展览》纪念邮票 1套 2枚，小型张
1枚。邮票图案分别为现存天津博物馆
的清代胭脂红彩龙凤穿牡丹纹罐、现藏
于北京故宫博物院的清代掐丝珐琅缠枝
牡丹纹藏草瓶和清代前期画家马逸的中
国画《国色天香图》。

首季全市财政
进账168.5亿
一般预算收入小幅回升

本报讯（记者 卢文军 通讯员 闫岩）昨日，市财政局
传来消息，今年一季度，全市地方财政一般预算收入增幅
有所回升，达到67.07亿元，增收0.26亿元。

市财政局有关负责人告诉记者，2009年以来，国内
外形势变化对我市经济的负面影响日益加重，财政运行
形势非常严峻。今年一季度，全市财政总收入 168.5亿
元，同比下降7.32%。其中，全市地方财政一般预算收入
67.07亿元，为预算的23.01%，同比增长0.39%，增收0.26
亿元。全市基金预算收入31.38亿元，为预算的29.28%，
同比下降 27.91%，减收 12.15亿元。全市非税收入完成
51.24亿元，同比下降17.59%，减收10.94亿元。

一季度，全市一般预算支出 55.99 亿元，为预算的
19.89%，同比增长36.14%，增支14.86亿元。全市基金预
算支出25.17亿元，为预算的21.7%，同比下降38.62%，减
支15.84亿元。

市财政局有关负责人分析认为，从财政收支执行来
看，一季度，一般预算收入增速小幅回升，税收收入下滑
势头有所减缓，一般预算支出增幅较高，重点支出得到了
较好保障。逐步企稳的国民经济，为财政增收奠定了一
定基础，但经济回暖基础尚未坚实，总体上财政运行压力
仍然很大。

郑州赴港招商
取得丰硕成果

王文超希望我市加强与
港企在高新技术等方面合作

本报讯 4月6日至9日，省委常委、郑州市委书记王
文超率团赴港招商引资，就高新技术产业、房地产、金融、
商业零售、旅游等行业与香港有关方面就合作事宜进行
洽谈，取得了丰硕成果，预计落实项目资金逾150亿元人
民币。副市长薛云伟陪同出访。

在港期间，王文超一行分别会见了香港新创建集团
主席及新世界发展有限公司董事总经理郑家纯、华润（集
团）有限公司董事长宋林、香港恒隆地产有限公司董事总
经理袁伟良、香港上海汇丰银行执行董事王冬胜、东亚银
行副董事长陈棋昌、和记黄埔地产公司董事总经理周伟
淦、中国港中旅集团公司董事长张学武、香港新恒基集团
主席高敬德、香港东英金融集团主席张志平等经济界知
名人士，就双方感兴趣的项目进行了会谈，取得了良好进
展。与恒隆地产、华润集团分别签署了合作协议；与东亚
银行达成了争取年内在郑州正式设立分行的共识。新创
建、港中旅、和记黄埔、东英金融集团等均表达了到我市
寻找新的发展机会的浓厚兴趣。

为取得港方的大力支持，王文超一行拜会了香港中
联办主任高祀仁、香港贸易发展局总裁林天福、香港中华
总商会会长蔡冠深。高祀仁希望郑州要抓住机遇扩大郑
港两地经贸合作与交流。林天福表示将于近期率团考察
郑州，在会展、物流、品牌、服务外包、食品加工等领域重
点与郑州合作。王文超一行还与香港中华总商会就在我
市举办首届世界华商领袖峰会进行了工作衔接。

为进一步扩大郑州在海外的影响力，王文超一行拜
访了香港文汇报社社长王树成、香港凤凰卫视执行副总
裁王纪言。在接受香港凤凰卫视《财经点对点》栏目专访
时, 王文超向香港媒体介绍了金融危机背景下郑州经济
发展情况、应对政策措施、今后一定时期的经济发展思路
以及郑港经贸合作的前景。

在港招商期间，王文超多次指出，面对金融危机，郑
州要坚定信心，抓住机遇，进一步扩大对外开放，加速郑
州产业调整步伐，用国际大视野审视郑州的发展。他希
望通过这次招商引资，加强与香港企业在高新技术、先进
制造业、金融、现代服务业以及基础设施建设等方面的合
作，全面推进郑州跨越式发展，加快“现代化、国际化、信
息化和生态型、创新型”城市建设步伐。 （何 宇）

本报讯（记者 王文霞
实习生 张笑立）昨日上午，
市委常委、大郑东新区管委
会常务副主任李柳身在郑
州航空港区调研时要求，要
以企业服务年为契机，搞好
服务，加快建设，使郑州航
空港成为推动我市经济发
展的一个重要区域。

李柳身一行先后来到
奥星实业有限公司、河南万
庄化肥交易市场等地，详细
了解企业生产及经营情况，
鼓励企业克服当前困难，早

日做大做强。据介绍，目前
郑州航空港区建成区面积
12.6 平方公里，入驻企业
113家，去年完成生产总值
24.9亿元。今年，该区确定
了 60 个开工建设项目，总
投资122.7亿元，目前，各个
项目正在有序推进之中。

李柳身在与港区管委

会工作人员座谈时要求：港
区管委会近期要做好各项
规划协调，有力推进各项专
项规划和控规的进展；推
进 一 批 重 点 基 础 设 施 建
设，为企业发展创造良好
环境；招商引资工作要常
抓不懈，努力引进一批高
质量的好项目、大项目；创

新思路和方法，做好融资
工作，尽可能吸纳外来投
资者参与港区建设；进一
步完善管理体制，各相关
部门要以企业服务年为契
机，不断完善服务体系，帮
助 企 业 解 决 发 展 中 的 问
题，特别是项目建设，更要
实施贴心服务，力争使引
进 的 项 目 早 建 成 、早 投
产。通过不懈努力，壮大
港区经济总量，提升区域
竞争实力，为我市实现跨
越式发展作出积极贡献。

市领导作专题报告

加强党性修养
实现成功人生

本报讯（记者 张冯焱）我市“讲党性修养，树良
好作风，促科学发展”教育活动昨日拉开序幕，集中
3个月时间，在市委教育活动领导小组的指导下统
一组织实施。

昨日，市委常委、市纪委书记王璋为管城区党员
干部作了一场题为“加强党性修养，实现成功人生”
的专题报告，围绕加强党性修养是党员干部的立身
之本、社会主义核心价值体系是党性修养的基本内
容等四个方面，讲述了党员干部如何努力传承中国
传统优秀文化，与时俱进，创新发展的规律和方法。

王璋指出，加强党员干部党性修养、树立和弘扬
优良作风，是中央的重大部署，也是我们面临的重大
政治任务，各级党员干部一定要进一步提高党的执
政能力建设和先进性建设，以科学的人生规律来追
求自己的成功人生。

本报讯（记者 刘俊礼 通讯员
李绍光 王炎军）昨日，记者走进
新密市黄固寺村，只见一条条水
泥路宽阔平坦，路边的圆形花坛
花朵正艳，院前房后的新植树吐
出绿芽，老人和孩子们在干净整
洁的门前嬉戏，所到之处，让人
神清气爽……这是该市实施清
洁家园百日行动后呈现的村庄
美景。

据了解，2月中旬，新密市展
开了以改善农村环境卫生面貌，
提升农民生活质量为目标的“清
洁家园、美化乡村”百日行动，以
村庄、街巷、庭院环境整治为重
点，在全面治理农村垃圾杂物、拆
除违章建筑、整治乱堆乱放的同

时，全面绿化硬化美化乡村道路
和村庄。利用房前屋后“四旁”种
花植树，利用村内村旁空地见缝
插绿，因地制宜发展村片林、环村
林带。

在绿化工作中，牛店镇结合
春季植树造林，发动两万多名群
众在密登路及村组道路上建设绿
化带近 5万平方米。平陌镇组织

农民在房前屋后栽植树木，建果
园，绿化小道，山区大小道路成为
绿色走廊；交通局组织干部群众
绿化省道，建设局职工周末栽植
行道树……绿化如火如荼地在城
乡展开，建起了道道绿色屏障。

在硬化过程中，苟堂镇投资
200多万元整治镇区大道，修筑人
行道，开挖下水道，铺设硬面砖，

使山区小镇焕然一新。新华路办
事处拆除路边破烂匾额，修补破
损路面，垒砌白色路沿石，使所有
道路达到干净整齐。

在美化过程中，各乡镇因地
制宜，做到既大方美观又节约开
支。岳村镇集中整治两个脏乱
差的集贸市场，墙面改造，规范
摊位，见缝插花，从而使先前的

旧市场变成了群众购物休闲的
乐园。来集镇对主要街道和工
业区露天网线进行入地处理，架
起了排排路灯，以前的私拉乱接
不见了，取而代之的是随处可见
的小游园。

截至目前，新密市共植树400
万棵，建绿化带 10余万平方米，
硬化村组道路 88公里，修补路面
2.5万平方米，修筑下水道 4万平
方米，墙体立面改造 36 万平方
米，建游园 61处。通过实施“三
化工程”，新密广大农村道路平坦
清洁，全面实现了硬化，农家住宅
干净整洁，群众环境意识不断提
高，“清洁家园，美化乡村”已成为
人们的一种自觉行动。

清洁家园行动 新密农村变样
路净街美院绿 那叫一个漂亮

航空港区今年开建60个项目
投资逾百亿 市领导调研要求搞好服务加快建设

深入学习实践科学发展观
加快推进郑州跨越式发展

世界邮展洛阳精彩揭幕
张德江宣布开幕 白立忱、约瑟夫·沃尔夫等出席
徐光春为邮展纪念邮票揭幕 郭庚茂致欢迎辞

本报洛阳专电（记者 孙志刚 左丽
慧）牡丹飘香，洛水欢歌，千年帝都披
上节日盛装，笑迎国内外宾朋。4月9
日晚，中国2009世界集邮展览暨河南
省第 27届洛阳牡丹花会开幕式在洛
阳新区体育场隆重举行。

晚上 8点 18分，中共中央政治局
委员、国务院副总理张德江郑重宣布：

“中国2009世界集邮展览开幕！”霎时
间，新区体育场内欢声雷动，礼花缤
纷，歌舞欢腾。

全国政协副主席白立忱，国际集
邮联合会主席约瑟夫·沃尔夫，万国邮
政联盟国际局副局长黄国忠，国际集邮
联合会理事郑炳贤，亚洲集邮联合会主
席苏拉吉·恭瓦塔纳；国务院副秘书长
肖亚庆，交通运输部部长李盛霖，国家
邮政局局长马军胜，中国邮政集团公司
总经理刘安东，中华全国集邮联合会会
长杨贤足，以及兄弟省市领导，国内外
友好城市重要客商出席开幕式。

省委书记、省人大常委会主任徐
光春为中国2009世界邮展纪念邮票揭
幕，省委副书记、省长郭庚茂致欢迎辞，
省领导王全书、王菊梅、刘新民、张大
卫、靳绥东、龚立群、梁静、张亚忠及省
高级人民法院院长张立勇出席开幕
式。李盛霖和约瑟夫·沃尔夫分别发表
了热情洋溢的致辞。

开幕式正式开始时，会场全体人
员起立，升中华人民共和国国旗，奏中
华人民共和国国歌。随后，在全场观
众的注目下，国际集邮联合会会旗在
体育场冉冉升起。

郭庚茂在致辞中首先代表中共
河南省委、河南省人民政府，对各位
的到来表示热烈的欢迎！他说，河
南地处中国腹地，历史文化光辉灿
烂，物华天宝人杰地灵，是中华民族
的重要发祥地之一，也是中国重要
的农副产品生产加工基地、能源原
材料基地、交通通讯枢纽和人流、物
流、信息流中心。古都洛阳历史悠
久，洛阳牡丹名甲天下，已成功举办
26届的洛阳牡丹花会已成为河南走
向世界、世界了解河南的重要窗口。
世界邮展与牡丹花会交相辉映，必将
进一步增进中国以及河南同世界各

国的经济文化交流与合作，促进文化共同
繁荣、经济共同发展。

李盛霖致开幕辞。他说，从世界上第一
枚邮票——黑便士诞生到现在的一百多年
来，集邮活动逐渐发展为一种文化。世界邮
展成为各个国家和地区集邮爱好者积极参
与的一项综合性文化活动，影响广泛而深
远。2009世界邮展是继 1999年北京世界邮
展之后，在中国举办的第二个世界集邮文化
盛事。举办这一活动，对于展示中华文明的
魅力和风采，加强我国与国际邮政界、集邮
界的交流与合作，推动世界邮政和集邮事业
蓬勃发展具有积极而长远的意义。中国
2009世界邮展与河南省第 27届洛阳牡丹花
会同时开幕，显示出独具韵味的文化特色。
相信在万国邮联、国际集邮联合会、亚洲集
邮联合会的指导和帮助下，在河南省、洛阳

市和社会各界的大力支持下，在世界各国
集邮爱好者的共同参与下，中国 2009世界
邮展一定能够办成一届高水平、有特色的
世界集邮盛会。

约瑟夫·沃尔夫在致辞中说，世界各国
和地区集邮界的朋友们欢聚在历史文化名
城洛阳，共享集邮之艺术魅力与牡丹花海
交相辉映所带来的无穷乐趣。增进世界各
国和地区集邮爱好者的友好交流与合作，
是我们大家共同的愿望。通过集邮这一桥
梁和纽带，将使不同种族、不同政见、不同
国家和地区的人们进一步加深友谊，促进
世界集邮活动的深入开展。

大型文艺演出《邮传万家·花和天下》随
后拉开帷幕。整台节目以国际集邮文化发
展和河南、洛阳发展为背景，以世界邮展和
牡丹花会为载体，借助多种艺术形式，把世

界邮展的国际性、包容性和古都洛阳的地
域特色、文化魅力有机结合起来，集中表现
了邮政对人类社会的影响和集邮文化的独
特魅力，充分展现了改革开放的河南与洛
阳厚重、包容、开放、自信的新形象。文艺
演出亮点不断，莎拉·布莱曼、成龙、谢霆锋、
张韶涵、宋祖英、谭晶、刘承俊、杨澜、朱军等
明星纷纷亮相，演出现场高潮迭起，观众反
响热烈。

整台晚会以世界邮展和洛阳牡丹花会
为主题，节目热烈、时尚、浪漫、气势宏大，不
仅完美地展现了河洛文明、中原文明乃至世
界文明，而且实现了传递人类情感、传递集
邮知识、传播心中梦想与希望的目的。

开幕式前，张德江和交通运输部部长李
盛霖，在徐光春、郭庚茂、连维良、张大卫等
陪同下还兴致勃勃地参观了展馆。

中国2009世界集邮展览暨河南省第27届洛阳牡丹花会开幕式昨晚在洛阳新区体育场隆重举行。本报记者 李利强 摄

年内建56个监所
违规者严肃追责

本报讯（记者 陈思）领导不重视，责任不落实、组织
协调不力、自筹资金不到位，或弄虚作假，套取国家和省
外资金的，所在省辖市和建设单位将被通报；年底不能完
成责任目标的，主管公安工作的副市长要到省政府说明
情况。 昨日省政府召开全省公安监管场所建设会议，副
省长、省公安厅厅长秦玉海对相关工作作出部署。

据会上通报，去年起，省政府将利用三年时间对全
省公安监所进行全面建设改造，今年计划建设项目 56
个。省政府要求，对因为重视不够、措施不力、自筹资金
不到位等原因导致建设任务不能按期完成的，给予一票
否决。对因自筹资金不到位，致使不能按期开工或停工
的，要通报批评，久拖不改的，要追究责任。

今年，省政府还要进一步加大督导检查力度，适时派
出高规格的督导组，实行全程监督、事后审计和跟踪问
效，定期或不定期对公安监所建设情况进行检查通报，对
违规者，严肃追究责任。


